

Pour diffusion immédiate

COVID-19

Saguenay ferme l'hôtel de ville au public

SAGUENAY – 17 mars 2020 – La mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, annonce que l'hôtel de ville de la rue Racine à Chicoutimi est désormais fermé aux citoyens à compter du 18 mars 2020 en raison des risques reliés au COVID-19.

La décision a été prise mardi après-midi à la suite d'une discussion entre Mme Néron, les membres du cabinet de la mairesse de Saguenay et de la direction générale.

Saguenay suit ainsi les directives du gouvernement du Québec qui recommande d'éviter les rassemblements et les rapprochements dans les édifices et lieux publics.

« Nous allons limiter les accès au public. L'hôtel de ville est devenu le centre décisionnel de la Ville de Saguenay. Il s'agit d'une situation particulière et il est important d'assurer la santé de notre personnel et de leur famille », a commenté la mairesse Josée Néron.

Les citoyens continueront d'obtenir les réponses à leurs questions auprès des fonctionnaires, étant donné que ceux-ci poursuivent leur travail à l'hôtel de ville. Il est possible de les joindre au 418-698-3000 ou encore de consulter le site Internet à : ville.saguenay.ca.

La fermeture de l'hôtel de ville au public est immédiate et sera effective tant et aussi longtemps que la situation l'exigera.

Il faut savoir qu'au cours des derniers jours, Saguenay avait déjà fermé tous les autres bâtiments de la ville aux citoyens.

-30-

Source : Stéphane Bégin, conseiller en communication et relation avec les médias au cabinet de la mairesse de Saguenay

418-698-3000, poste 1010 ou 418-540-5868